

Sportnachmittag der Kindergartenstufe 26. September 2023

Wie jedes Jahr im September haben sich alle Kindergartenklassen von Neftenbach und Aesch in der Dreifachturnhalle im Ebni zu einem Sportnachmittag getroffen.

Bevor das grosse Turnen losging, haben die Kindergartenlehrpersonen eine Bewegungslandschaft aufgestellt.

Alle Klassen besammelten sich am Nachmittag in der Turnhalle. Das Bewegungslied: Klatsch-klatsch- stampf-stampf, bildete den Auftakt zum Sportanlass im grossen Kreis mit über 70 Kindern. Nach einer kurzen Regeleinführung und wenigen knackigen Erklärungen zu einzelnen Posten, durften die Kinder frei wählen wo, mit wem und wie lange sie sich an einem Ort austoben wollten.

Äusserst beliebt waren das Schaukeln auf dem Piratenschiff, die steile Mattenrutschbahn zum Rollen und Springen und das Klettern über und aus der Gletscherspalte heraus, wenn man hineingefallen ist.

Den Kindern machte auch das hin und her schwingen an den Affenschwänzen und das Balancieren über die Hängebrücke viel Spass.

Bälle, Reifen und Seile standen zu Verfügung, um Körbe zu treffen, für «Hulahop» und zum Seilspringen.

Die Kinder lernten viele Fertigkeiten, wie Körperspannung, Kraftdosierung, Balance, Geschicklichkeit, Koordination und nicht zuletzt auch den Umgang miteinander, aufeinander Rücksicht zu nehmen, und warten können, bis man an der Reihe ist.

Es war ein sehr schöner und gelungener Nachmittag!

Cornelia Ramchandani
Kindergartenlehrperson Aesch

